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REQUER INFORMAÇOES URG_ENTES SOBRE
PROCEDIMENTOS PARA UTILIZAÇAO DE RECURSO
FEDERAL (MINISTERIO DAS CIDADES) PARA
RECAPEAMENTO DE VIAS PÚBLICAS, CONFORME
ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE
Sabedores da existência de trâmites para viabilização de recebimento de recurso

federal - por solicitação do Deputado Federal BALEIA ROSSI (MDB/SP), o município firmou

convênio com o Ministério das Cidades para recapeamento de diversas ruas de nossa
cidade. entre elas as ruas México e Valentina Lanzone Senteleghe, na ordem R$

4.500.000,00 aproximadamente, vide SICONV nº 849174 de ª. Face letargia no início das
obras, indagamos

1)Qua| Secretaria/Autarquia está responsável pelo acompanhamento e
adoção de procedimentos para liberação e utilização do recurso?

2) Qual a razão da morosidade excessiva na adoção do início das obras de
recapeamentotão necessárias?

3) Qual cronograma e planejamento está sendo adotado para garantia,
viabilização e efetividade da utilização deste importante recurso?

Ressaltamos que um número incomensurável de munícipes nos procuram ansiosos
por essa benfeitoria, notadamente nas ruas mencionadas. Sabedores das dificuldades de caixa da
Prefeitura Municipal, não entendem a demora para recebimento deste recurso Federal.

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de
ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal

para que solicite às Secretarias competentes que prestem as informações necessárias em
respeito à população. I
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